

## PPK Batahan: Kami Sangat Bangga, Terimakasih Pak Benget Silitonga!



### **KPU Madina-Panyabungan**

Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Batahan merasa sangat bangga atas kunjungan dari Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Propinsi Sumatera Utara Koordintaor Divisi Teknis, Benget Silitonga. Ketua PPK Batahan, Ahmad Zuhri menyampaikan, kedatangan Anggota KPU Propinsi tersebut diluar dugaan mereka. ?Saya mewakili kawan-kawan PPK begitu juga dengan PPS dan KPPS sangat bangga menerima kedatangan KPU Propinsi. Jadi, kami berterima kasih sekali kepada Pak Benget Silitonga,? ujarnya terharu.



Ketua PPK Kecamatan Batahan, Ahmad Zuhri

Menurutnya, kawan-kawan PPK Batahan hanya mengetahui bahwa pelaksanaan bimbingan teknis (Bimtek) Pemungutan, Penghitungan dan Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara bagi Panitia Pemungutan Suara (PPS) dan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) gelombang I se-Kecamatan Batahan yang dijadwalkan hari ini, Sabtu (21/11), akan dihadiri dan dimonitoring Ketua KPU Mandailing Natal (Madina), Agus Salam.

**Keterangan Foto: Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan Batahan, Ahmad Zuhri.(Foto.dok/along.KPU Madina).**

?Sebagaimana di Kecamatan lainnya, PPK Batahan juga akan melaksanakan Bimtek Putungsura bagi PPS dan KPPS se-Kecamatan Batahan. Menurut jadwal akan dilaksanakan selama dua hari, yakni Sabtu sampai dengan Minggu. Sepengetahuan kami Ketua KPU

Madina yang akan ke lapangan untuk memonitoring. Jadi, kami sama sekali tidak mengetahui kalau Pak Benget juga akan datang,? tambahannya.

Pada kesempatan itu, Anggota KPU Propinsi Sumatera, Benget Silitonga didampingi Ketua KPU Madina, Agus Salam, dan Anggota KPU Madina Divisi Sosialisasi, Data, dan Informasi, Mas Khairani diajak PPK Batahan untuk mengunjungi Pulau Tamang. Dimana, di pulau ini terdapat satu desa dengan dua Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang harus dilalui dengan menggunakan kapal dengan jarak tempuh satu jam perjalanan.

?Ini merupakan suatu kehormatan bagi kami atas kesediaan Pak Benget bisa meluangkan waktu untuk mengunjungi daerah paling selatan propinsi Sumatera Utara, yakni Pulau Tamang. Begitupun rasa terimakasih kami kepada KPU Madina,? tambah Zuhri usai tiba dari Pulau Tamang.



Keterangan Foto: Anggota KPU Propinsi Sumatera Utara Koordinator Divisi Teknis, Benget Silitonga (dua dari kanan) didampingi Ketua KPU Madina, Agus Salam (dua dari kiri), Anggota KPU Madina Divisi Sosialisasi, Data, dan Informasi, Mas Khairani (kanan), Ketua PPK Batahan, Ahmad Zuhri (tengah), dan Anggota PPK Batahan, Isma'Ady (kiri) saat menuju Pulau Tamang, Kecamatan Batahan-Mandailing Natal. (Foto.dok/along/KPU Madina).

Dia menambahkan, kedatangan salah satu Anggota KPU Propinsi membuat mereka semakin termotivasi untuk terus meningkatkan kinerja dalam mensukseskan penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2015 di Madina.

?Kami selaku PPK bertekad untuk turut mensukseskan Pilkada di Madina. Bukan PPK Batahan saja. Tetapi, PPK se-Kabupaten Madina. Ini niat kami dari awal dan atas kehadiran Pak Benget hari ini, membuat kami semakin termotivasi dan kami akan selalu menjaga integritas kami sebagai penyelenggara. Sekali lagi, terimakasih Pak Benget!,? Pungkasnya. (along/jw/KPU Madina).

===@